



2学年だより・わかば

渋谷区立上原中学校第2学年

令和4年3月11日（金）第46号



<3月11日（金）朝、校門の弔旗。東日本大震災は11年前の今日起きました>

横浜の市街地を歩きつくした！校外学習です

スキー教室の代替として計画された横浜校外学習が9日（水）に行われました。

昨年度の TGG、夏のしぶや巡りに続いて入学してから3回目の校外学習です。いろいろな行事が中止されてきたので、この校外学習をととても楽しみにしていた人が多かったです。



<朝の出発風景。みんなそわそわしていました>

今回の校外学習は、横浜の市街地の中の名所に隠されたポイントでクイズに答えて回るウォークラリー形式を行いました。山下公園で各班にビンゴが配布され、ビンゴの班から出発していました。



最初私は山下公園から港の見える丘公園に向かいました。ご存じの方も多いと思いますが結構急な坂道です。そこを階段ダッシュで駆け上がっていく班もいて「さすが2年生！」と感心していました。（私は、途中であきらめました。）



.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第46号>

2年 組 番<氏名>

昼食は横浜中華街のお店に入りました。班ごとに中華の円卓に座り本格的な中華料理の弁当。いつもとは違う雰囲気の中で食事を楽しみました。(お店に入る前に、チェックを受けます)



昼食後、最後の追い込みであちこち回って集合場所の山下公園に到着。ウォークラリーの解答用紙を提出します。結果は24日の学年集会で発表します。楽しみにしてください。



あの日も金曜日でした。今日は東日本大震災から11年です。

皆さんは「あの日」が何曜日だったかなんて考えたことはありますか。あと少しで学校の授業が終わって下校できる金曜日の6校時でした。その時はただの大きな地震と思っていたら、続々と被害の実態が分かってきたことを覚えています。今日授業で見た動画は、当時中学3年生が撮影したものでした。

今年も地震発生の時間に黙とうをしました。「天災は忘れたころにやってくる」物理学者寺田寅彦が随筆の中でこのようなことを書いています。忘れない、そして備える。この気持ちをもっていきましょう。

お返事ありがとうございます

お返事ありがとうございます。2年生の登校はあと2週間。3年生まであと少しです。

- ・ホッとした表情と話すトーンが上がったことに、2年生最後の考査に対する意気込みをもって日々机に向かっていたことがうかがい知れました。すぐさま復習に取り組み苦手を克服してほしいです。
- ・3年生の受験も大方終わり、いよいよ2年生も受験生となりましたね。マイペースに頑張ってください。
- ・2年生最後の定期テストあつという間に終わってしまいました。今回こそは本気でやる！という意志が感じられました。いよいよ3年生。自分が見つけた目標に向かってぶれず進んでほしいと思います。
- ・音楽で箏に取り組みさせていただいて、とても貴重な体験ができありがたいです。コロナの影響で三味線の作り手が廃業されるニュースを見て、日本人として大切な文化が失われていくことに悲しく思いました。
- ・学校で箏を習えるなんて、恵まれていますね。
- ・慌てず行動、大切なことですね。
- ・2年生最後の定期考査が終わりましたね。分からないところ、間違えたところを早いうちにしっかり復習して身につけてほしいと思います。